



Le Bavard du Campanile

Mars

2018

École Coeur-Vaillant-Campanile

À l'affiche - Notre cour, le cœur du quartier

Chers parents,

C'est avec optimisme que l'équipe-école amorce la dernière étape de la présente année scolaire. Vous conviendrez certainement que c'est une étape importante puisqu'elle permet à votre enfant de terminer les apprentissages prévus au programme de formation et qu'elle lui permet de consolider ce qui fut appris depuis le début de l'année. De plus, cette étape compte pour 60 % de l'année au bulletin.

Votre soutien auprès de votre enfant est capital. Les enfants ont besoin d'un minimum de supervision et de directives afin de pouvoir développer leur sens de l'organisation et acquérir des méthodes de travail efficaces. Certains enfants éprouvent plus de difficultés que d'autres à s'organiser ou à faire face aux responsabilités liées aux devoirs et leçons. Votre patience, vos encouragements et votre amour les soutiendront dans les efforts qu'ils devront déployer pour y arriver.

ÉPREUVES DE FIN D'ANNÉE

Nous vous rappelons que les épreuves de fin d'année, incluant les épreuves ministérielles, auront lieu entre le 28 mai et le 15 juin. L'horaire de la session d'évaluation doit être respecté puisque, dans le cas des épreuves du MEES, seul le ministre peut autoriser une modification à l'horaire prévu. Cette disposition montre bien toute l'importance que vous devez accorder à l'administration de ces épreuves.

En conséquence, la participation à une sortie éducative, à un voyage ou à une activité sportive ou culturelle à caractère participatif **ne saurait justifier une absence à une épreuve (MEES, CS ou école)**. Les seuls motifs pouvant justifier l'absence d'un élève à une épreuve sont : la maladie sérieuse ou l'accident confirmés par une attestation médicale, le décès d'un proche parent ou toute autre raison jugée valable par le responsable de l'évaluation des apprentissages à la commission scolaire. Un élève absent à une épreuve pour des raisons non reconnues se verra attribuer la cote AB. Cette **mention a pour effet de générer le résultat 0 % à l'épreuve concernée**.

Valérie Gauthier, directrice adjointe

Dates et événements à retenir

30-03 au 02-04	Congés de Pâques
Jeudis 27 mars, 5 et 12 avril	Sorties au PEPS, 3 ^e , 4 ^e et 5 ^e années
Mercredi 4 avril	Fin du concours—changement de nom de l'école
Lundi 9 avril	Sortie au Grand Théâtre, 1 ^{er} cycle
Mercredi 11 avril	Sortie au Salon du livre, 4 ^e , 5 ^e et 6 ^e années
12 et 13 avril	Voyage à Ottawa, 6 ^e année
Mardi 17 avril	Rencontre du conseil d'établissement
Mercredi 18 avril	Photo des finissants , 6 ^e année
Jeudi 10 mai	Souper spaghetti et Foire entrepreneuriale



C'EST PRESQUE LE PRINTEMPS...

À la fin de l'hiver, nous avons tous hâte de sentir la chaleur du soleil. Néanmoins, nous vous prions de surveiller que vos enfants soient habillés en tout temps en fonction du temps qu'il fait et aussi, de prendre en considération que la cour d'école sera encore plein de neige pour au moins un mois. Alors, il faut continuer de mettre bottes, pantalon de neige, tuque et mitaines. Des bas et mitaines de rechange seront appréciés.

Votre enfant a-t-il eu son examen de la vue annuel?

Saviez-vous que plusieurs élèves présentent des difficultés d'apprentissage susceptibles d'être liées à des difficultés d'ordre visuel?

En effet, la vue est le sens le plus utilisé lors des apprentissages. Environ 80 % des informations nous parviennent par ce sens. Ainsi, un problème d'ordre visuel peut avoir une incidence importante sur les apprentissages scolaires et le développement cognitif (Service suprarégional de soutien et d'expertise en déficience visuelle, 2014).

Au Québec, les frais de l'examen visuel chez les enfants de moins de 18 ans sont assumés par la régie de l'assurance maladie. Avez-vous pris un rendez-vous pour votre enfant?



SOUPER SPAGHETTI ET FOIRE ENTREPRENEURIALE

Le 10 mai prochain se déroulera notre journée de foire entrepreneuriale. Vous êtes tous invités à venir visiter les classes afin de voir les merveilleux projets réalisés par les élèves de l'école au cours de l'année. Les salles de classe seront ouvertes de 15 h 30 à 17 h 15 et nous espérons que vous viendrez accompagnés de votre enfant qui vous expliquera les différents projets.

De plus nous vous attendons dès 17 h 30 pour le traditionnel souper spaghetti au profit de la cour d'école (d'autres détails suivront).

JOURNÉE MONDIALE DE L'AUTISME

Pour la Journée mondiale de l'autisme, nous invitons tous les élèves et le personnel de l'école à mettre des vêtements ou des accessoires bleus ce mardi 3 avril.



Pourquoi en bleu? Le bleu est une couleur calmante, apaisante et réconfortante. De plus, l'autisme étant presque cinq fois plus fréquent chez les garçons (1 garçon sur 43) que chez les filles (1 fille sur 189), le bleu symbolise la prévalence de l'autisme chez les garçons. Merci de votre participation!

Les Étoiles filantes

VISITE D'UN ILLUSTRATEUR

Les 26-27-28 mars, nous avons accueilli à notre école, dans le cadre du programme Culture à l'école, M. Fabrice Boulanger, illustrateur jeunesse qui a fait découvrir aux élèves le merveilleux monde de l'illustration. Il a su partager sa passion aux élèves. M. Boulanger est connu pour ses illustrations dans les romans Marie-P, Emma et Jacob, la collection Milles pattes et les albums Classiques de la littérature fantastique.



PENTATHLON 2018

Félicitations à nos athlètes qui ont fait une très belle performance lors de notre participation au pentathlon des neiges du 27 février dernier.



CONCOURS DE TWITTÉRATURE

Félicitations à Gracia et à David dans la classe de 2^e année de Madame Catherine. Ils ont réussi à impressionner les juges du concours de Twittérature du Rendez-vous des Écoles Francophones en Réseau avec leurs phrases. Ils ont remporté l'Aurise de bronze parmi 88 phrases provenant de différentes classes de la francophonie. En équipe, ils ont su intégrer un des mots de la liste officielle et ont ajouté un jeu de sonorité (la rime), tout en respectant le thème. Le thème de cette année était Dis-moi le pouvoir des mots. Voici leurs belles phrases tout en image et en poésie: "J'ai vu dans un arbre des mots qui placotaient. J'ai vu dans un chapeau des mots qui dansaient." Nous sommes très fiers d'eux! Surtout qu'ils ont appris le français depuis moins de 2 ans. Impressionnant, n'est-ce pas!



1000 KM DU GRAND DÉFI PIERRE LAVOIE



Pour une deuxième année consécutive, notre école aura la chance d'être parrainée par l'équipe de cyclistes **PLANICA-RESTOS PLAISIRS**. Vous pouvez encourager et suivre notre équipe sur le site du GDPL : https://www.legdpl.com/le-1000-km/les-equipes-inscrites/fiche-dequipe?id_equipe=3828

Comme superbe nouveauté cette année, les 100 premiers donateurs de 60 \$ et plus recevront une table d'hôte gratuite à l'achat d'une première table d'hôte à l'un des restaurants suivant : **Paris Grill** ou **Le Café du monde**. La table d'hôte gratuite vous sera envoyée par la poste dès qu'ils auront atteint les 100 premiers dons.

Si vous faites le calcul - un don de charité de 60 \$, moins le crédit d'impôts de 29 \$ plus une table d'hôte gratuite de 30 \$ - votre don de 60 \$ vous revient à 1 \$.

Comme l'an dernier, tous les dons amassés serviront à poursuivre la réalisation du projet de la cour d'école, entre autres, à l'aménagement d'un terrain de soccer synthétique.

* Il est à noter que vous devez effectuer votre don au nom de Maxime Verreault (le chauffeur de l'équipe) si vous souhaitez que la totalité des dons soit versée pour notre projet à l'école. Notez aussi que tous les dons sont acceptés, il n'y a pas de montant minimum. N'hésitez pas à les encourager et en parler à votre entourage.



Cafés-Rencontres

Parent pratique (parents d'enfants 0-6 ans) : (GRATUIT, OUVERT À TOUS)

«**Communication et rivalité**» Le samedi 7 avril, 9h30 à 11h, chez **Entraide-Parents** (1450 Père-Lelièvre, local H)

«**Les nouvelles technologies chez les enfants**» (Parents d'enfants de 0 à 6 ans) (GRATUIT, OUVERT À TOUS)

Mercredi 25 avril, 19h à 20h30 Bibliothèque **Monique Corriveau**, 1100 route de l'Église (Ste-Foy)

(Parents d'enfants de 0 à 6 ans) chez **Entraide-Parents** (1450 Père-Lelièvre, local H)

«**L'intégration à la garderie ou à l'école**» **Jeudi 5 avril, 19h à 20h30**

(Parents d'enfants de 0 à 12 ans) chez **Entraide-Parents** (1450 Père-Lelièvre, local H)

«**La discipline**» **Jeudi 19 avril, 19h à 20h30** «**Le sommeil**» **Vendredi 20 avril, 9h30 à 11h00**

(Parents d'enfants de 6 à 12 ans) chez **Entraide-Parents** (1450 Père-Lelièvre, local H)

«**Communication et résolution de conflits**» **Jeudi 26 avril, 19h à 20h30**

(Parents d'enfants de 12 à 18 ans) chez **Entraide-Parents** (1450 Père-Lelièvre, local H)

«**L'anxiété chez l'adolescent**» **Lundi 30 avril, 19h à 20h30**

Rencontres d'information (Chez Entraide-Parents)

La violence envers et entre les enfants et l'intimidation

(Parents d'enfants de 6 à 12 ans) : **Jeudi 12 avril 19-21h**

Soirée d'information sur les drogues

(parents d'enfants de 12 à 18 ans) : **Lundi 16 avril 19h à 21h**

Café-rencontre

(Parent d'enfants de 0 à 12 ans)

La discipline

Vendredi 6 avril

10h00 à 11h30

Bibliothèque Aliette-Marchand,

243 boul. Pierre-Bertrand.

418 684-0050 (inscription requise pour participer aux activités)



CONFÉRENCE

**Faire l'éducation sexuelle de nos jeunes
dans un monde hypersexualisé :
un défi de taille**



Par la sexologue **Jocelyne Robert** qui a signé une douzaine d'ouvrages et qui collabore souvent avec les médias à propos des relations humaines et de la sexualité.



Le jeudi 10 mai 2018

19h00 à 21h00

École secondaire La Camaradière

3400, boulevard Neuvialle, Québec

Information et inscription

au **418-684-0050**

Admission **10\$**



école secondaire
LA CAMARADIÈRE



Gratuit pour les parents des élèves de La Camaradière et pour les membres d'Entraide-Parents (la cotisation annuelle est de 5\$)